

# L'ÉCHO DE L'HERS

## NOUVEAUTÉS AU CENTRE MÉDICAL

Le centre médical a été rénové et réorganisé grâce aux efforts de chacun durant l'été. Ces travaux permettront d'accueillir au mieux nos nouveaux médecins et dentiste.

De 8h30 à 12h30, du lundi au vendredi, Sylvie Balmier assurera sur place le secrétariat du cabinet médical.



L'inauguration des nouveaux locaux du cabinet se fera le **17 octobre** à **20h00** à En Gauzy avec la présence de l'ensemble des professionnels de santé. S'en suivra l'apéritif de bienvenue pour les nouveaux arrivants & de remerciements pour le docteur EISTERLEHNER.

## CONSULTATIONS AU CABINET DE L'HERS

Dès aujourd'hui vous pouvez prendre rendez-vous pour une consultation à compter du 12 septembre avec le chirurgien-dentiste, docteur LAURET Benoît.

### Contacts

Doctolib : **Benoît LAURET**  
[www.doctolib.fr](http://www.doctolib.fr)

À partir du 19 septembre, les docteurs consulteront de la façon suivante :

- Docteur LIBERGE Olivier : lundi et mardi,
- Docteur SALLES Marie : jeudi et vendredi,
- Docteur CHARLOT Sébastien : mercredi.

### Contacts

Téléphone : **04 48 30 02 44**  
Site internet : [www.centre-medical-hers.fr](http://www.centre-medical-hers.fr)



## CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Le conseil municipal des jeunes a pour but de les initier à la vie civique communale. Une fois élu, il disposera d'un budget adéquat avec les projets envisagés.

Les inscriptions sont ouvertes en mairie jusqu'au 30 septembre pour les enfants et adolescents du territoire de 9 à 17 ans.

## RADARS PÉDAGOGIQUES

Deux radars pédagogiques ont été installés route de Toulouse et route de Mirepoix, et ce avec l'objectif évident de faire ralentir les automobilistes entrant dans le village.

## ÉVÉNEMENTS À VENIR

**7 septembre de 16h - 19h** : Forum des associations, Espace En Gauzy

**8 septembre** : Réunion de démarrage des travaux de l'Habitat regroupé

**16, 17, 18 septembre** : Fête locale

**17 octobre à 20h** : Inauguration Centre Médical

## TRAVAUX DE LA CUMA

Les travaux de l'atelier de transformation et d'abattage de volailles ont commencé début juillet. Ils ont pour objet l'extension du bâtiment afin d'accueillir de nouveaux équipements, d'augmenter les capacités et ainsi répondre aux besoins des agriculteurs locaux.

La réception du bâtiment est prévue pour fin décembre.